

CORREO
de Cuba
REVISTA DE LA EMIGRACIÓN CUBANA

Sumario



04



08

CORREO de Cuba

REVISTA DE LA EMIGRACIÓN CUBANA

No. 553 Edición Digital
Cuarta Semana / Marzo 2025

Fundada en agosto de 1995.
Publicación semanal adscrita a la Dirección
General de Asuntos Consulares y de
Cubanos Residentes en el Exterior (Daccre),
del Ministerio de Relaciones Exteriores.
República de Cuba.

CONSEJO DE DIRECCIÓN

Ana Teresita González Fraga
Lisvette Vega
Ariel Barredo Coya
Anathais Rodríguez Soto

EDITORIA

Yolanda Borges Bello

DISEÑO

Enermai

CORRECCIÓN

Yailé Balloqui Bonzón

EDITADA POR

Vicepresidencia Editorial de **Prensa Latina**.
Agencia Informativa Latinoamericana, S.A.

Calle 21 No. 406,
El Vedado, La Habana, Cuba
Telfs.: 7 8321495 y 7 8383649

E-mail:

correocuba@pubs.prensa-latina.cu



10



14



16





nación
y emigración



CUBANOS RESIDENTES EN EL EXTERIOR

Por Cuba, manos y corazón



de la caída en combate del Héroe Nacional, José Martí.

De acuerdo con el Comité Organizador, este será un espacio clave para dar continuidad a los acuerdos tomados en la IV Conferencia La Nación y la Emigración, celebrada en La Habana en noviembre de 2023, e intercambiar sobre cómo la comunidad cubana puede contribuir a mejorar las relaciones entre el Gobierno y su emigración, al desarrollo económico del país o al impulso de proyectos culturales, entre otros temas de interés.

Los organizadores desean poner de manifiesto, una vez más, que con la contribución de todos y en la unión del esfuerzo común de los cubanos, será posible construir una mejor sociedad y una Cuba "con todos y para el bien de todos". ≡

Las asociaciones de cubanos residentes en Alemania "La estrella" y "Amo esta Isla" convocaron a todos los compatriotas de buena voluntad a participar en el IX Encuentro Nacional

de Cubanos Residentes en la nación germana.

Bajo el lema "Por Cuba, manos y corazón", el evento tendrá lugar el 24 de mayo de 2025 en Berlín y estará dedicado al aniversario 130



Embajadores de la solidaridad



El primer ministro Manuel Marrero sostuvo un encuentro con una representación de cooperantes cubanos que prestan servicios en Namibia, así como con integrantes de la misión diplomática de la nación caribeña en el país africano.

Al resumir la reunión en la red social X, Marrero destacó el importante papel como diplomáticos de la Revolución que tienen los colaboradores antillanos. “Cada uno (...) es un embajador de Cuba en el país donde labora. Estamos muy agradecidos por su noble misión”, resaltó el jefe de Gobierno.

Durante el encuentro, la jefa de la brigada médica, Irais Coober, explicó que los profesionales de la salud en Namibia están presentes en 11 de las 14 regiones del país. Médicos de diferentes especialidades, electromédicos y licenciados en farmacia trabajan junto a galenos namibios formados en Cuba.

Según reseñó la cuenta oficial del Gobierno cubano, insertarse en una cultura diferente, superar las barreras idiomáticas, atender patologías que en el país caribeño no se ven, son algunos de los desafíos que enfrentan a diario estos embajadores cubanos de la solidaridad.

El primer ministro cubano participó en la ceremonia de toma de posesión de la primera mujer presidenta de Namibia, Netumbo Nandi-Ndaitwah, en representación del Gobierno y el Partido Comunista de Cuba, que mantiene estrechos lazos con el partido Organización del Pueblo de África del Sudoeste.

Tras concluir la ceremonia, el jefe de Gobierno sostuvo un fraternal encuentro con la mandataria, donde acordaron iniciar una nueva etapa en el fortalecimiento de las relaciones económicas, comerciales y de cooperación. ≡



Testimonio contra el bloqueo

El documental *Culpables*, que denuncia los graves efectos causados a Cuba por el bloqueo de Estados Unidos, continuó su ciclo de presentaciones en la capital chilena.

La obra, de la fotorreportera Yaimi Ravelo, se exhibió en el teatro Camilo Hernández de la comuna capitalina de Santiago Centro, con el auspicio de la Fundación Varsot y el Colectivo Internacionalista de Solidaridad por Cuba.

El filme resume los dos días de sesiones, el 16 y 17 de noviembre de 2023, de un Tribunal Internacional constituido en la sede del Parlamento Europeo en Bruselas, Bélgica.

Dicho organismo estuvo formado por representantes



de 21 países, entre juristas, académicos y activistas sociales y políticos, para juzgar las agresiones impulsadas contra Cuba desde la potencia nortea con el objetivo de someterla por hambre y necesidades.

Si bien la resolución de condena contra Estados Unidos expresada por los

jueces tiene un carácter simbólico, dijo Ravelo, puso sobre la mesa todas las ilegalidades cometidas por Washington desde febrero de 1962 hasta la fecha.

El documental ya se exhibió en las localidades chilenas de Navidad, San Antonio, Valparaíso y Concepción.

En esta capital se presentó en las comunas de Puente Alto y San Bernardo y luego de Santiago Centro continuará su recorrido por Recoleta, La Reina y Ñuñoa, explicó.

Rodrigo Devia, de la Fundación Varsot, manifestó su satisfacción por esta nueva presentación de *Culpables*, el cual ya se apreció también en Francia, España, Portugal, Argentina, Brasil y Venezuela, entre otros países. ≡





En Malasia también se baila casino



El proyecto cultural local “International Rueda de Casino”, cubanos residentes en Malasia, así como la embajadora y el cónsul de la isla caribeña en Kuala Lumpur, protagonizaron un *flash mob* donde demostraron que en ese país asiático también se baila casino.

Los valores y riquezas de la cultura cubana traspasan fronteras y sus ritmos contagiosos, como el casino, se disfrutan e imparten en academias de baile en la ciudad de Kuala Lumpur.

Fue sorprendente para los cubanos residentes que participaron observar el nivel alcanzado por algunos bailarines de la “International Rueda de Casino”, que tiraron sus primeros pasillos al ritmo de Los Van Van.

En sus palabras finales, la embajadora cubana, Yadira Ledesma Hernández, agradeció a los asistentes las muestras de amistad con Cuba y resaltó que con su labor de difusión del baile de casino se convierten también en promotores de la cultura de la isla antillana en Asia. ≡



Un legado imborrable, una amistad indisoluble



La embajadora de la isla, Iliana Fonseca, resaltó la importancia de conocer y acercarse más al pensamiento del Comandante en Jefe Fidel Castro en los tiempos actuales.

POR YOSBEL BULLAÍN

El Centro de Desarrollo de Tecnologías Agropecuarias "Comandante Fidel Castro" en Nicaragua, mantiene vivo el legado del líder histórico de la Revolución cubana en el área investigativa para garantizar soberanía alimentaria.

Así lo constató la embajadora de Cuba en esta nación centroamericana, Iliana Fonseca, durante un recorrido realizado por la instalación que brinda acompañamiento técnico a más de cinco mil productores de la región occidental del país.

Inaugurado en 2017, el centro está ubicado en el departamento de Chinandega,

a más de 100 kilómetros de Managua, y se especializa en el estudio, procesamiento y transformación de diferentes variedades de moringa, árbol con altas propiedades nutricionales estudiado a

profundidad por el Comandante en Jefe.

Con casi 50 trabajadores, el centro investigativo también trabaja en la adaptación de cultivos como ajonjolí, sorgo, soya, plátano, frutas y otras especies propias del corredor seco nicaragüense.

Consideramos que es un modo importante de fortalecer y ampliar nuestras relaciones bilaterales en el área investigativa con centros similares en Cuba, comentó la embajadora durante el encuentro con autoridades municipales y del Instituto Nicaragüense de Tecnología Agropecuaria (INTA).

"Es un gran honor que este centro lleve el nombre del máximo líder de la Revolución cubana, recordar todo lo que hizo, incluso en sus últimos años de vida, en





La diplomática, junto a otros miembros de la misión antillana, visitó el laboratorio especializado en suelo y agua, cuyas investigaciones han ayudado a ampliar las cosechas de los productores locales.

función del posicionamiento de las utilidades de la moringa, de la producción y necesidades de garantizar la soberanía alimentaria”, expresó la diplomática.

Afirmó que el pensamiento de Fidel Castro articula perfectamente con el objeto y la razón de lo que hace hoy el centro de desarrollo tecnológico.

Fonseca destacó las relaciones históricas entre Cuba y Nicaragua, así como la hermandad, solidaridad, cariño y respeto que existe entre ambos países, al tiempo que resaltó la importancia de conocer y acercarse más al pensamiento del Comandante

en Jefe en los tiempos actuales.

Aludió a la política hostil del Gobierno de Estados Unidos contra Venezuela, Nicaragua y Cuba, así como al impacto del bloqueo económico comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana que busca asfixiar a la nación caribeña.

Por su parte, las autoridades del INTA le explicaron a la visitante las potencialidades del centro y su trabajo con los productores locales, quienes han ampliado sus cosechas gracias al uso de las tecnologías desarrolladas en la nación pinolera.

Fonseca, junto a otros miembros de la misión diplomática de la isla, visitó el laboratorio especializado en suelo y agua, donde conoció sobre varios procesos de investigación.

Además, recorrió una exposición de productos desarrollados en la institución, vinculada con el programa nacional de lucha contra la pobreza y el desarrollo humano.

Luego de disfrutar de un momento cultural con bailes típicos de la zona, la embajadora, junto al codirector del INTA, Miguel Obando, colocaron una ofrenda floral ante el monumento que perpetúa la memoria de Fidel Castro en la entrada principal del centro.

En otro recorrido, la diplomática cubana y su delegación llegaron hasta la planta procesadora de hojas de moringa en el departamento de León, que también lleva el nombre del líder cubano, donde conoció sobre los procesos para la obtención de varios productos derivados del llamado árbol milagroso. ≡





Las funciones del musical *Buena Vista Social Club*, de dos horas y 10 minutos de duración, comenzaron el pasado 21 de febrero.

Música cubana se apodera de Broadway

POR **DAI LIEM LAFÁ**

El musical *Buena Vista Social Club*, que actualmente ofrece funciones en Broadway, Nueva York, mereció palabras de elogio por parte de la diva de esta afamada agrupación musical: la cubana Omara Portuondo.

A propósito de estas presentaciones, desde su perfil de Facebook, Omara expresó su agradecimiento a Orin Wolf, Marco Ramírez, Saheem Ali y todo el equipo.

Lo asumo como una reverencia a nuestra música cubana y un regalo anticipado por mis 95 años, manifestó la excepcional cantante.



Las funciones del musical *Buena Vista Social Club*, espectáculo de dos horas y 10 minutos de duración, comenzaron el pasado 21 de febrero, y el estreno oficial tuvo lugar el miércoles 19 de marzo en el Gerald Schoenfeld Theatre, según la programación publicada.

Con libreto de Marco Ramírez (ganador del Drama Desk Award por *The Royale*), el director Saheem Ali (nominado al premio Tony por *Fat Ham*) lidera un elenco de artistas escénicos, acompañado de una banda de músicos reconocidos a nivel mundial, para contar la legendaria historia de los artistas que grabaron el álbum original.

Sobresalen en el reparto Natalie Venetia Belcon e Isa Antonetti —ambas interpretando a la célebre y nonagenaria Omara Portuondo en distintas etapas de su vida—; Julio Monge y Da'von T. Moody —como Compay Segundo—; Mel Semé y Wesley Wray —en el papel de Ibrahim Ferrer.

Jainardo Batista Sterling y Leonardo Reyna interpretan al pianista Rubén González; mientras, Renesito Avich encarna a Eliades Ochoa; Ashley de la Rosa, a la joven Haydee, y Justin Cunningham a Juan de Marcos.

Las coreografías son de Patricia Delgado y de Justin Peck, este último ganador del premio Tony (*Illinoise, West Side Story*).

Músicos y actores han venido de todo el mundo, desde Ámsterdam hasta Barcelona y Nueva Jersey, para participar en esta singular celebración de la cultura cubana.

Los diálogos del espectáculo son en inglés, mientras que las canciones se interpretan en español, el idioma original del aclamado álbum ganador del Premio Grammy que validó una historia de grandes sueños y segundas oportunidades, mientras cautivaba al mundo.

Entre las grandes estrellas del Buena Vista Social Club figuran nombres como Compay Segundo, Ibrahim Ferrer, Omara Portuondo, Eliades Ochoa y Rubén González Fontanills, entre otras que ya contaban con gran trayectoria musical y muchos años de vida antes de disfrutar de este enorme reconocimiento mundial. ≡



Desde Ámsterdam y Barcelona hasta Nueva Jersey, músicos y actores de todo el mundo acudieron para participar en esta singular celebración de la cultura cubana.



La diva de la afamada agrupación, Omara Portuondo, valoró el espectáculo como un regalo anticipado por su 95 cumpleaños.





Como parte de las actividades programadas en el evento, sesionará el primer Congreso Nacional Una Sola Salud que abordará la estrategia sanitaria integral de la nación caribeña.

Cita por el bienestar universal

POR **CLAUDIA DUPEYRON**

Más de tres mil delegados de 50 países participarán en la cita internacional Cuba Salud 2025 que se desarrollará del 21 al 25 de abril próximo, informaron los organizadores del evento.

En conferencia de prensa, la directora nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación del Ministerio de Salud Pública, Ileana Morales, informó que durante las sesiones se desarrollarán más de 400 actividades científicas y alrededor de 200 conferencias magistrales, paneles, simposios y encuentros que tendrán sus sedes en el Palacio de Convenciones de La Habana y en el recinto ferial Pabexpo.

Tendrá lugar, además, el primer simposio de Ciencia e Innovación Cuba-China en el cual se abordarán temáticas referentes a la biotecnología y contará con las intervenciones de varios rectores de universidades médicas del país asiático, puntualizó Morales.



En Cuba Salud 2025 se prevé firmar más de 15 convenios, especialmente con China, país invitado de honor, priorizando como línea de trabajo los elementos de innovación, ciencia y tecnología.

Destacó, asimismo, que Cuba Salud 2025 acogerá una feria de casas editoriales vinculadas al sector. Como parte de las actividades programadas, sesionará el primer Congreso Nacional Una Sola Salud que abordará la estrategia sanitaria integral de la nación caribeña y en la que se integran los saberes y participación activa de todas las ramas de la sociedad, desde la agricultura, la educación, recursos hídricos y energéticos.

Cuba Salud 2025 acogerá también la XVI Feria Salud para





Potenciar alianzas y tender nuevos caminos para el turismo médico y de bienestar estará también entre los propósitos de la cita, aseveró la presidenta de la Comercializadora de Servicios Médicos, Yamila de Armas.

Todos del 21 al 24 de abril que tendrá como tema central: Cobertura sanitaria universal y equidad en salud, la cual es promovida por la Empresa MEDICuba.

El presidente de la entidad, Armando Garrido, aseveró que prevén firmar más de 15 convenios, priorizando como línea de trabajo los elementos de innovación, ciencia y tecnología, pilares de todas las actividades de la rama.

Por otro lado, Cuba Salud abre las puertas a la II Feria Internacional de Turismo Médico y de Bienestar que tendrá lugar en las mismas fechas en Pabexpo, dedicada a potenciar esa vertiente de la industria de viajes, y en la que

se expondrán los productos, experiencias y avances del turismo de salud en la mayor de las Antillas, resultado de la colaboración entre ambos sectores.

Conocer experiencias similares en otras partes del mundo, consolidar alianzas y tender nuevos caminos en el desarrollo sostenible de esta modalidad, estará entre los propósitos del evento, puntualizó al respecto la presidenta de la Comercializadora de Servicios Médicos, Yamila de Armas.

Como parte de la Feria se efectuarán, con la presencia de expertos de relevancia mundial, el II Seminario de Turismo Médico y Bienestar y el III Foro de Inversión Extranjera en el sector de la salud. Este último constituirá igualmente un espacio para promover las oportunidades que ofrece Cuba, con interesantes perspectivas de desarrollo, explicó De Armas.

Cuba Salud 2025 está auspiciada por prestigiosas organizaciones nacionales e internacionales y tiene entre sus principales propósitos debatir sobre los modelos de gestión de la salud pública, a nivel global, regional y local.

Además, los participantes dialogarán sobre el fortalecimiento de los sistemas sanitarios en la etapa post Covid-19 y las políticas públicas centradas en la salud, con énfasis en la adopción de estrategias que contribuyan a consolidar el paradigma de "Una Sola Salud". ≡



Cooperación fortalece atención materno-infantil

POR YUZDANIS VICET Y LORAINÉ CASTILLO

La cooperación en materia de salud pública entre Japón y Cuba se consolida luego de la inauguración en la ciudad de Santiago de Cuba de un nuevo proyecto a través de la ONG suiza Camaquito, la cual favorece la atención materno-infantil en el territorio.

La ceremonia tuvo lugar en el Hospital Clínico Quirúrgico Dr. Juan Bruno Zayas y donde participaron el embajador de Japón en Cuba, Excmo. Sr. Nakamura Kazuhito; el presidente de la ONG Camaquito, Mark Kuster, y autoridades del Gobierno y el sector de la salud.

Los equipos donados por Japón permitieron salvar ya más de 50 vidas en el Hospital Infantil Juan de la Cruz Martínez Maceira y el Clínico Quirúrgico Juan Bruno Zayas.

Igualmente, la apertura del proyecto de instalación de equipos médicos para neonatos en dos hospitales santiagueros estuvo respaldada por la donación de un gasómetro para el Hospital Infantil Juan de la Cruz Martínez y dos incubadoras al Clínico Quirúrgico Juan Bruno Zayas.

Las donaciones son producto del financiamiento de la embajada de Japón y se hacen efectivas a través de Camaquito, entidad que participa en varios proyectos en ese territorio del oriente cubano.

Al respecto, el embajador Nakamura Kazuhito expresó su deseo de que este propósito contribuya a mejorar la atención a lactantes y recién nacidos, e insistió que las donaciones son fruto de la buena voluntad del pueblo japonés hacia los cubanos.



Por su parte, el suizo Mark Kuster, dijo que poder ayudar a mejorar la atención médica en Cuba es una realización personal y un reconocimiento al esfuerzo de los trabajadores de la salud, por lo cual agradeció al Gobierno de Japón por confiar en esa organización para donar los medios al sistema de salud cubano.

De su lado, el titular del sector sanitario en el territorio, Miguel Ángel Díaz, afirmó que el amor y solidaridad de estos amigos fortalece al sistema de salud y al pueblo, pese la incidencia del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la mayor de las Antillas, de ahí el compromiso de estrechar la hermandad.

En nombre del colectivo del Hospital General Juan Bruno Zayas, su director, Daniel Bromfield, agradeció el gesto solidario que permitió salvar más de 50 vidas en las incubadoras y realizar alrededor de 24 mil 800 determinaciones con el gasómetro recibido.

De acuerdo con el galeno, las contribuciones refuerzan el compromiso con las metas propuestas y el Programa de Atención Materno Infantil, en tanto inspira a desempeñarse con mayor dedicación y esfuerzo. ≡



El embajador japonés Nakamura Kazuhito expresó su deseo de que este proyecto contribuya a mejorar la atención a lactantes y recién nacidos.



Para el fundador de la ONG suiza Camaquito, Mark Kuster, poder ayudar a mejorar la atención médica en Cuba es una realización personal.



Consolidando un destino



La feria moscovita fue una vitrina ideal para promocionar las bondades de la industria del ocio en la isla.

POR **ODETTE DÍAZ FUMERO**

Havanatur, Grupo Internacional de Turoperadores y Agencias de Viajes líder en promoción y comercialización de productos turísticos de Cuba, se consolida entre los



El viceministro primero del ramo, Jorge Alberto García, destacó que Rusia constituye en la actualidad el tercer país emisor de turistas a Cuba.

principales emisores de vacacionistas rusos a la isla caribeña.

Durante la Feria Internacional de Turismo de Moscú, MITT 2025, el director de la Sucursal de la compañía en Varadero, Pedro Orlando Pérez, comentó en exclusiva a esta publicación que entre los principales clientes procedentes del gigante euroasiático están los grupos de trabajadores de la petrolera rusa Rosneft.

“Es histórico para nuestra agencia y para la industria del ocio de Cuba en general este acuerdo con la compañía eslava, un proyecto que cada año aumenta su presencia especialmente en Varadero, y próximamente recibiremos el primer grupo del 2025, sumado a otros seis que llegarán durante el resto del año”, precisó el directivo.

En ese sentido, añadió que este programa destinado a los trabajadores y familiares de la entidad petrolera del Gobierno ruso, se



desarrolla de la mano del socio Havanatur International-Russia, a través del cual la agencia antillana logró establecer nuevas conexiones y obtener contactos foráneos.

Por otra parte, acotó que en sus proyectos anuales el grupo extrahotelero está enfocado en promocionar modalidades importantes para el destino como los eventos y circuitos que distinguen a la mayor de las Antillas.

“Seguimos intentando captar más eventos, consideramos que somos una plaza importante para el progreso de esta actividad por muchas razones. Una de ellas es que Cuba cuenta con una infraestructura hotelera renovada, la cual incluye más de 80 mil habitaciones, y el 75 por ciento corresponde a instalaciones de cuatro y cinco estrellas”, acotó.

Al respecto, argumentó que muchas de estas infraestructuras son propicias para la realización de acontecimientos culturales, deportivos, científicos, de negocios y salud, entre otros.

Como ejemplo, el directivo precisó que junto a Taino Tours de México celebrarán la cuarta edición del evento Aguas Abiertas, los días 14 y 15 de septiembre próximo en Varadero.

“Es una gran competición y fiesta para los amantes de esta modalidad de la natación, la cual anualmente crece en cuanto a número de participantes”, sentenció Pérez.

TERCER MAYOR EMISOR

De su lado, el viceministro primero de turismo de la nación caribeña, Jorge Alberto García, destacó que Rusia constituye en la actualidad el tercer país emisor de turistas a Cuba.

Señaló que uno de los temas discutidos con las contrapartes eslavas es la promoción de las bondades de la industria del ocio en la isla, con el objetivo de ponderar su visualización y divulgación en los medios rusos.

Exaltó, además, el papel determinante del ramo en el desarrollo de la economía cubana y manifestó el compromiso de sus trabajadores para lograr la satisfacción de los clientes en aras de hacer crecer las operaciones y los ingresos del país.

Por su parte, la consejera de Turismo de la embajada cubana en Moscú, Cristina León, expuso las acciones que se estudian para mantener el ritmo acelerado de la llegada de visitantes rusos a la isla caribeña.

Según argumentó, la feria moscovita es también una vitrina ideal para invitar a los cientos de asistentes a participar en la próxima Feria Internacional de Turismo de Cuba, pautada del 30 de abril al 3 de mayo en La Habana.

MITT Moscow 2025 se desarrolló del 18 al 20 de marzo, con el propósito de lograr mediante programas de negocios únicos, que las más de 700 compañías presentes brinden sus mejores productos al mercado ruso. ≡

ENTRETENIMIENTO

SOPA DE LETRAS

Busca en la sopa de letras el cubanismo correspondiente a la palabra o expresión que te damos a continuación:

- Necio, tonto
- Ave trepadora que en su vistoso plumaje se localizan con facilidad el rojo, azul y blanco.
- Afición a buscar una pareja considerablemente más joven.
- Llamada telefónica (Cuba).
- Arbusto silvestre, utilizado con fines medicinales. El lenguaje popular lo usa a manera de comodín, con diversos significados, lo mismo para expresar admiración que sorpresa o desagrado.
- Culto de los orishas.
- Bebida que se hace con miel de caña, agua y ají; en general se dice para las bebidas muy diluidas con agua, lo mismo el café que otra infusión.
- De estatura reducida y rechoncho.
- Estacionar, aparcar.
- El que conduce con poca habilidad un vehículo.

I	G	U	S	Z	D	A	S	F	U	A	T	O	K	S	V	L	G	Q
X	C	A	G	L	K	N	R	P	Z	Y	T	C	Q	K	Z	X	V	Y
Z	S	A	N	T	E	R	I	A	E	A	K	A	H	Z	I	O	E	U
W	L	F	N	C	P	J	P	N	W	R	D	R	L	L	E	R	B	K
E	B	T	V	Q	V	L	A	C	E	A	L	R	Z	P	I	B	D	H
H	P	P	X	I	S	O	R	F	I	U	N	E	D	R	K	B	M	C
B	K	S	B	L	S	M	A	T	A	G	U	V	Y	N	A	E	F	M
W	R	B	G	T	L	P	G	I	M	I	E	T	J	J	V	H	U	H
S	L	M	P	V	A	Y	U	X	N	S	B	O	X	P	A	U	D	J
K	Z	E	B	T	U	L	E	F	Y	A	R	M	F	B	V	B	N	S
V	T	M	A	X	J	H	R	R	G	O	M	Q	U	V	K	I	X	Z
V	R	T	Z	L	X	M	O	Q	R	L	L	I	K	B	J	Y	C	K
D	O	G	B	W	O	I	V	O	R	F	O	A	T	V	M	W	O	M
U	O	J	L	R	S	Z	C	N	P	P	J	I	Q	I	G	A	L	M
X	B	A	U	R	W	O	O	M	W	Q	J	Z	Z	U	T	U	S	K
A	D	J	F	P	T	J	C	V	I	N	X	W	F	C	R	O	I	P
Z	Q	R	P	V	N	X	L	Z	F	T	I	M	B	R	A	Z	O	O

SMS



Tu mejor fuente noticiosa

Reciba en su móvil titulares de las principales noticias de la Agencia de Noticias Prensa Latina, con solo enviar un **SMS al 8100** con las letras **PL**.

Serán cuatro envíos diarios durante un mes por solo 25 CUP...
¡No olvide renovar la suscripción antes de su fecha de vencimiento!

OFICINA COMERCIAL
(53) 78327777 / 78301344. Exts.: 126,129 y 124
isis@cl.prensa-latina.cu,
zoraya@cl.prensa-latina.cu,
mercint@cl.prensa-latina.cu

Calle 21 No 1, 2do piso esquina a O,
La Habana, Cuba, CP 10400.

